



Pressespiegel

Ausgabe: 12.10.2016



Gewerkschafter treffen auf Unternehmer

Die Senioren der IG BAU Duisburg besuchen am morgigen Donnerstag, 13. Oktober, um 10 Uhr den Unternehmerverband an der Düsseldorf-Landstraße 7. Wolfgang Schmitz, Geschäftsführer des Unternehmerverbands, begrüßt die Gäste, führt durch das Haus und berichtet über dessen Geschichte und die Entwicklung des Verbandes.

WAZ DU



Pressespiegel

Ausgabe: 12.10.2016



7450 Jahre Mitgliedschaft in der IG Bau

Gewerkschaft lädt ein
zur Jubilarehrung

Zur Jubilarehrung lädt die IG Bau Duisburg-Niederrhein am Samstag, 15. Oktober, um 11 Uhr im Hotel Wyndham Duisburger Hof am Opernplatz 2 in der Stadtmitte ein.

Sie wissen, was Treue heißt – in diesem Fall zur IG Bau: 188 Jubilare der Gewerkschaft bringen es addiert auf 7450 Jahre Mitgliedschaft. Dafür werden sie geehrt. „Unsere langjährigen Mitglieder setzen Maßstäbe. Sie ziehen über Jahrzehnte an einem Strang“, sagt Friedhelm Bierkant. Der Bezirksvorsitzende der IG Bau Duisburg-Niederrhein spricht von „echten Urgesteinen“, ohne die die Arbeit an der Basis undenkbar sei.

„Vom Dachdecker bis zum Straßenbauer, von der Fassadenreinerin bis zur Landschaftsgärtnerin: Die Mitglieder decken ein breites Branchen-Spektrum ab“, sagt Bierkant. Hier komme ein enormer Erfahrungsschatz zusammen: „Sie haben das handwerkliche Know-How, wissen aber auch, wie lange man es auf dem Bau bis zur Rente aushält und wann es Zeit für eine Tarifierhöhung ist“. Von den Jubilaren könnten Politiker und Arbeitgeber eine Menge lernen, meint Bierkant.

WAZ DU